



## 207 Atlet Dilibatkan dalam Puslatkot

KOTA, *Joglo Jogja* – Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Yogyakarta menggelar pusat pelatihan kota (Puslatkot) sebagai persiapan Porda DIY di Gunung Kidul 2025 mendatang. Kegiatan tersebut melibatkan 370 orang, di antaranya 100 pelatih dan 207 atlet perwakilan cabang olahraga (cabor).

Ketua Koni Kota Yogyakarta Aji Karnanto mengatakan, akan ada 30 cabang cabor yang dipertandingkan pada Porda 2025. "Dengan di lakukan Puslatkot, tujuan kami

untuk menyiapkan atlet dan pelatih terbaik di Kota Yogyakarta dalam penyelenggaraan Porda yang akan dilaksanakan tahun depan di Gunung Kidul," ujarnya, kemarin.

Sementara itu, Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta Sugeng Purwanto mengapresiasi atlet dan pelatih yang akan melaju ke Porda di Gunung Kidul tahun depan. "Meskipun Yogyakarta terkenal dengan orangnya yang lemah lembut, namun saat bertanding itu harus di tinggalkan, dan menampilkan yang terbaik.

■ Baca 207... Hal II



**BERJEJER:** Pj Wali Kota Yogyakarta Sugeng Purwanto bersama para atlet dalam pembukaan Puslatkot di kompleks Balai Kota, kemarin.

## 207 Atlet Dilibatkan dalam Puslatkot

*sambungan dari hal Joglo Jogja*

Pemusatan ini merupakan cara pembinaan atlet dengan pelatihan untuk meningkatkan prestasi," ungkapnya.

Puslatkot ini merupakan upaya Pemkot dalam meraih

kesuksesan pada Porda DIY ke-17 yang akan diadakan September 2025. Berbagai persiapan dilakukan, meskipun masih memiliki waktu satu tahun dan terbilang cukup lama.

"Ini merupakan tanggung jawab bersama dalam membina atlet di Kota Yogyakarta. Supaya prestasi yang didapat bisa lebih maksimal. Dengan fasilitas yang ada, meski

dengan keterbatasannya, kita harus bisa mengoptimalkan. Jadikan keterbatasan bukan menjadi kendala, namun motivasi untuk berprestasi," pungkasnya. (riz/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005